

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB CENTRE

ACCUEIL, CULTURE, RETROUVAILLES, CONVIVIALITE, SERIEUX, PARTAGE, REJOUISSANCES.

Vous découvrirez ces moments vécus ensemble au travers de ce pêle-mêle de Francine



L'équipe de choc investie de la tâche délicate de faire ranger nos véhicules. Travail impeccable alignement au cordeau.

Félicitations messieurs !



C'est la queue pour venir retirer son sac d'accueil : véritable pochette surprise. Découverte des belles et bonnes choses à l'intérieur. La coutume du pot d'accueil est une institution respectée mais cette année ce dernier s'est accompagné d'un intermède musical original et apprécié. Lionel profite de ce moment où chacun déguste confortablement assis pour donner quelques informations





Embarquement immédiat à bord de la « Bélandre » pour une ballade sur le Cher et passage sous le château de Chenonceau. Le temps est brumeux, les bancs sont mouillés, on hésite d'abord à s'asseoir, on profite de la vue magnifique du paysage, puis après avoir essuyé les sièges avec les moyens du bord (kleenex) nous y posons nos postérieurs : au diable si au retour nous ressentons un peu d'humidité par le fond.



La troupe du « souffleur endormi » a interprété le pensionnat des toujours jeunes. Pièce dans laquelle les personnages ont sensiblement le même âge que nous. Un petit clin d'œil pour notre âge ???



La boutique attire toujours les gourmands : je me suis laissée dire que le stock de gâteaux avait été dévalisé .Au stand de la brocante les chalands ont pu dénicher l'objet rare qui manquait à leur équipement et faire des affaires. Nous pouvons au passage prendre connaissance de l'exposition des panneaux sur le Cher.



C'est le moment sérieux de la réunion de l'Assemblée Générale au cours de laquelle Bernard, le Maître de cérémonie fait la présentation des nouveaux adhérents qui assistent pour la première fois à l'Assemblée. Oups ! il y a eu un petit oubli, vite réparé et ce nouveau couple a bénéficié en prime d'une photo individuelle.



C'est sous un magnifique ciel bleu et un soleil radieux que le groupe « les not' en bull' » de Saint Georges sur Cher nous ont régallés de morceaux entraînants.



Ces mines réjouies sont bien la preuve qu'au club cccentre l'ambiance est formidable. Il y a peut-être aussi la perspective qu'un excellent repas les attend. Admirez le magnifique dressage des tables. Félicitations à Marie-Claude pour la décoration aux couleurs du club !



Place à la danse ! La chenille va bon train. Une pause permet de récompenser les fidèles au club et d'applaudir les bénévoles qui ont œuvré auprès des organisateurs.





En avant pour la chasse aux œufs organisée par le comité d'animation de la commune. Gageons que les paniers seront bien remplis.



La gagnante du gros lot du loto se voit remettre le jambon par Bernard, l'homme de toutes les situations. Un remerciement aux organisateurs de l'Assemblée Générale : Marie-Claude et Lionel Chanteloup.



Le chef de la chorale fait répéter le chant du club par les anciens membres et demande aux nouveaux de bien observer car ensuite ce sera à leur tour de se produire. C'est toute l'Assemblée qui ensuite reprend le chant.